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1. 立候補を決めた理由を教えてください 

「観光資源の活用」（香貫山及び内膳堀等の利活用）、「人口減少対策」（企業誘致等）、「スポーツによ
る地域振興」（スポーツ合宿等の誘致）、「福祉の更なる充実」（広範な福祉）、「安心・安全な環境の整備」
（買い物弱者対策及び特殊詐欺の被害防止対策等）などを実現するため、3 期目、立候補を決意致しました。 
 

2. 沼津市が現在抱えている最大の課題は何で、どのような対応策が必要
だとお考えですか 

人口減少であるとの認識です。そのためには、企業立地を加速する必要があります。令和2 年第4 回定例会
にて発言させていただきましたが、東名沼津インターチェンジから愛鷹スマートインターチェンジ周辺の片浜
池田線沿道ゾーンを速やかに整備する必要があり、今後も要望活動を積極的にてまいります。 
 

3. 沼津駅付近鉄道高架事業により沼津市の再生は可能だと考えますか。
可能だとすれば、 そこには、どんな因果関係があると思われますか。 

可能であり、既に一部で効果が発現しています。 
 

4. 沼津市の人口減少について、国の関係機関の予測を上回るような沼津
市当局が考えている合計特殊出生率の達成は可能だと思われますか。
移住・定住策で何か、お考えはありますか。 

合計特殊出生率だけでの評価は適切ではなく、魅力あるまち沼津の実現が必要であるとの認識です。具体的
には、先述した「企業立地」の加速を挙げさせてください。沼津で生まれ、沼津の小中高で学び、大学では一時
的には沼津を離れますが、片浜池田線沿道ゾーンなどに広がる企業群に就職する為に帰沼（U ターン）できる
環境の整備に全力で取り組んでまいります。 
 
 


